

Inicio > Empresas > Construcción

Construcción

# MOP lanza cuatro licitaciones en 2019: plan original consideraba nueve procesos

El Ministerio de Obras Públicas presentó hoy un concurso internacional para concesionar hospitales en Cauquenes, Constitución y Parral.

Por: J. Troncoso Ostornol | Publicado: Jueves 19 de diciembre de 2019 a las 13:46 hrs.



El Ministerio de Obras Públicas (MOP) lanzó hoy una licitación internacional para concesionar el diseño, construcción y mantenimiento (además del equipamiento médico) de una nueva red de hospitales en la Región del Maule, y que considera recintos en Cauquenes, Constitución y Parral.

El presupuesto oficial estimado de la obra llega a 6,6 millones de UF (sin IVA), unos US\$ 250 millones. El cronograma considera que las ofertas técnicas sean presentadas el 27 de mayo de 2020, y las económicas el 16 de junio del mismo año.

El programa comprende la reposición de tres hospitales de mediana a alta complejidad en Cauquenes, que considera 136 camas; Constitución, con 111 camas, y Parral, con 121 camas.

Esta licitación es parte de la cartera de concesiones programada por el MOP para iniciar este año, la que contempla otros dos concursos para nuevos hospitales a ser lanzados -según la agenda del gobierno- antes que se termine diciembre: grupo II Red Biobío (US\$ 390 millones), con recintos en Santa Bárbara, Nacimiento, Coronel y Lota; y el grupo III Red Centro Sur (US\$ 329 millones), con hospitales en Buin-Paine, Pichilemu y Rengo.

A principios de año, el MOP lanzó una agenda para licitar nueve proyectos por US\$ 3.100 millones durante 2019. Este se fue reduciendo con el pasar de los meses y, de acuerdo al último plan que elaboró el ministerio en septiembre, se consideraba una cartera de siete concesiones por US\$ 2.679 millones. Hasta ahora, sólo se han lanzado cuatro concursos, uno de los cuales ya se adjudicó.

Este año, el MOP logró adjudicar a la empresa española Sacyr la concesión para mejorar la Ruta 66 Camino de La Fruta, en Chile, proyecto que requerirá una inversión de US\$ 563 millones, y que incluye la modernización del acceso hacia los dos puertos más importantes del país: Valparaíso y San Antonio.

A fines de noviembre, se publicó el llamado a licitación para la Tercera Concesión del Aeropuerto de La Florida de La Serena. El proyecto –que tiene un costo estimado en unos US\$ 68 millones- considera ampliar la superficie del terminal, pasando de 4.360 m<sup>2</sup> a 12.940 m<sup>2</sup>, lo que permitirá atender a 1.370.000 pasajeros al año. La recepción de ofertas técnicas y la apertura de ofertas económicas, fueron fijadas inicialmente para el 14 de enero y el 11 de febrero de 2020, respectivamente. No obstante, estas fechas podrían sufrir modificaciones.

El 19 de octubre pasado, y tras dos aplazamientos consecutivos, finalmente se publicó en el Diario Oficial el llamado a licitación del tramo Talca-Chillán de la Ruta 5 Sur. La autopista, que tiene cerca de 193 kilómetros de extensión –y ahora también incorporará un bypass de 54 km-, es una de las obras más esperadas debido al alto tráfico que posee. En las bases de licitación se fijó la recepción de ofertas técnicas para el 31 de enero de 2020 y la apertura de las económicas para el 28 de febrero. La inversión es de US\$ 796 millones.